



Elección de magistrados, ministros y jueces no garantiza la autonomía del Poder Judicial: Francisco Huacus

Francisco Huacus del PRD advierte sobre los riesgos para la autonomía del Poder Judicial en México. ¿Cuáles son los desafíos que enfrenta la justicia en nuestro país?

Editor web Maya Comunicación 29 de junio de 2024 2 min de lectura



CDMX a 29 de junio, 2024.- El diputado Francisco Huacus Esquivel, del PRD, ha levantado la voz en medio de los Diálogos Nacionales sobre las Reformas Constitucionales al Poder Judicial, alertando sobre los riesgos que enfrenta la autonomía judicial en el país. Huacus criticó la propuesta presidencialista de elegir por voto popular a magistrados, ministros y jueces, argumentando que esta medida podría debilitar la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y poner en peligro el sistema de pesos y contrapesos.

Desde su participación en los diálogos, Huacus Esquivel expresó su preocupación por la falta de garantías de autonomía para el Poder Judicial en un contexto de creciente inseguridad y crimen organizado. Según sus declaraciones, la profesionalización y la independencia de la carrera judicial deben ser prioritarias en cualquier reforma constitucional.

<https://mayacomunicacion.com.mx/eleccion-de-magistrados-ministros-y-jueces-no-garantiza-la-autonomia-del-poder-judicial-francisco-huacus/>